



DORANTES Un maître du flamenco a choisi le piano pour exprimer sa passion



<https://www.franceinter.fr/emissions/manouk-co/manouk-co-03-novembre-2017>

Aucune musique ne porte en elle autant d'émotion concentrée. Aucune musique n'a ce pouvoir immédiat sur nos humeurs, transformant instantanément le sang de nos veines en lave incandescente et nous donnant des ailes et des chorégraphies aussi flamboyantes.

Aucune musique ne porte la mystique aussi haut que le flamenco. Ce fut d'abord un chant, puis une danse, puis un acte total. L'instrument du flamenco, habituellement, est la guitare. là c'est un virtuose qui débride son piano pour la plus grande joie d'André Manoukian

L'équipe. **André Manoukian**

Chroniqueur (euse)

